

»Paula«Eine Stadt als TextLesung und Musik11. April, 17 UhrLKH Feldkirch,Mehrzweckgebäude

## Der Eintritt ist frei

Verena Rossbacher, Erika Kronabitter, Christian Futscher, Franz Kabelka und Christoph Linher lesen mit ihren Texten ausgewählte Orte Feldkirchs an die Oberfläche. Die Texte entstanden 2017 für die »Paula« – ein literarischer Begleiter durch Feldkirch.

Das Musik-Duo »Das Kollektiv« mit Juan Carlos Diaz (Querflöte) und Raphael Brunner (Akkordeon) geht mit dem Autorinnen- und Autoren-Ensemble auf den gedanklichen Spaziergang durch die Stadt und schafft mit seinen musikalischen Interventionen poetische Verbindungen zwischen den Perspektiven der Schreibenden. »Paula« ist ein Projekt der Stadtkultur und Kommunikation Feldkirch GmbH in Kooperation mit literatur:vorarlberg netzwerk.

## Nächste kukuk-Veranstaltung

»In einem Bächlein helle« Franz Schuberts Forellenquintett 7. Mai, LKH Feldkirch